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4月 29日银泰中心打造了一

场唯美爱情记忆——2013最美新

娘评选盛情揭幕。

银泰中心通过对全城报名的

选手进行层层筛选，最后甄选出入

围决赛的十对新人。下午16:00，

最美新娘评选在一曲《爱你一万

年》的柔情歌声中拉开帷幕。本次

决赛环节分别由唯美爱情记忆、麻

辣点评、才艺展示等环节

构成。

值得关注的是，本

次活动融入了意大利奢

华珠宝品牌依俪奥纳

ILIONNO的婚纱珠宝秀。据悉，

本次活动共评选出一等奖、二等

奖、三等奖和最佳才艺奖各一名，

其他入围选手获得优秀奖。同时，

活动主办方合肥银泰中心为每一

位邀约的到场VIP贵宾都准备了

一份珠宝饰品，共同分享新人们爱

的喜悦。

纯美爱情 唯美绽放
银泰中心2013最美新娘评选倾情呈现

不甘被贴“富二代”标签

节目播出后，沈昕睿的“富二代”身份遭到不少网友的“吐槽”，

他的朋友也会问他：有那么好的家境为什么要放弃？对这些声音，

沈昕睿深感无奈，也有些气愤：“他们不懂我的苦，没资格说这些。

我并不是含着金钥匙出生的。”

沈昕睿告诉记者，小时候他家里并不富裕，爸爸贷款买了辆卡

车，他和妈妈经常陪着爸爸一起押车运货，四处奔忙。而他家所在

的安徽郎溪县每年都会遭遇大雨侵袭，是发大水的重灾区。沈昕

睿3岁那年，大水甚至把他家的房子都给冲垮了。

后来父亲开始从事建筑工作，家境总算好转，但随之而来的

“富二代”标签却又给沈昕睿带来不少烦恼。“这个身份对我来说没

什么好处，现在人大多‘仇富’，关于‘富二代’的新闻也都是负面

的。”经过最初的纠结和苦恼，现在他也渐渐看开了，“既然标签都

已经贴上来了，也没有必要去解释和回避。我的生活就是这样，这

些东西都是我陪着爸爸、妈妈一起打拼得来的。”

感谢王姬助梦 欲靠舞蹈成名

首期节目中，沈昕睿和演员王姬共舞了一支《山楂树之恋》。

两人配合默契，几个托举动作都完成得很漂亮，王姬曼妙的舞姿也

从一众助梦明星中脱颖而出，令评委赞不绝口。

来到《舞出我人生》，沈昕睿宣言要向父母证明他能靠舞蹈成

名，让舞蹈成为他终身的事业。节目播出后，父母的态度有所缓

和，但也始终不肯松口，父亲仍然希望沈昕睿能继承家业。在采访

中，沈昕睿透露了自己的想法：“我就是想先做出自己的一番事业，

帮爸爸的忙是另外一回事。我不想让别人觉得我什么用都没有，

不希望我的人生是被安排好的。舞蹈让我懂得了很多，也改变了

很多，对我来说意义很不一样。”现在沈昕睿也经常会回安徽老家，

他希望老乡们能够支持他，通过《舞出我人生》让父母改观，也让更

多人认识舞者。

八年相恋五年婚姻，夏雨和袁泉携手

走过十几年的青春时光相伴至今，他们之

间一见钟情的童话般恋爱故事与稳定的

婚姻状况一直令人艳羡，但日前夏雨在参

加爱奇艺的访谈节目《青春那些事儿》时

却坦言自己的感情已被外界过度美化，事

实上与普通人一样也会吵架甚至分手。

他还自曝曾在年少轻狂时期，没将导演姜

文“放在眼里”。

坦言结婚是“找一个合作伙伴”

在接受采访时，夏雨说自己十分害怕

外界将他们的爱情过度美化，“这其实非

常可怕，当一些东西被捧得过高时，也有

可能会摔得很惨”。他表示“真实的生活

不是这样的”，事实上与所有的普通恋人

和家庭一样，他和袁泉之间并非一帆风

顺，会出问题，吵架甚至分手过。

对于这段长久的感情和婚姻，夏雨坦

言“等于找了一个合作伙伴，陪伴你一起

走完下面的人生”，他与袁泉有相同的意

愿。袁泉曾经表示喜欢夏雨的原因是他

的质朴和平实，并希望他“永远像个长不

大的孩子”，当被问及会如何形容自己的

妻子袁泉时，夏雨的语言同样平淡而真

实，“我觉得袁泉就是一个一直在我身边

的人”。

自曝与姜文“很难接近”

回忆起青春岁月，夏雨也曾极其叛

逆。在高一的暑假，夏雨因机缘巧合被选

定主演电影《阳光灿烂的日子》，当时的他

只是抱着“挺好玩的，尝试一切新鲜事物”

的态度，对大腕导演姜文的认知也只是

“一个有名的演员”，正值叛逆的年龄段也

让夏雨与姜文产生许多碰撞与摩擦。夏

雨自曝当时性格“很屌”，更希望与同龄人

合作，而与姜文之间有晚辈与长辈的代

沟，“很难接近”。对于这段曾经不把姜文

“放在眼里”的时期，夏雨的自我评价是

“年少轻狂不懂事”。

现在集金马奖、金鸡奖等多项影帝头

衔的夏雨，成绩斐然，对于姜文的第一次

合作，他仍然十分感恩，“如果说我第一次

拍戏拍的不是《阳光灿烂的日子》，不是跟

姜文和顾长卫合作，不是跟那么多的精英

在一个剧组的话，可能我不会对演戏产生

兴趣”。 记者 吴笑文

星报讯（记者 吴笑文/文 李超钰/图）

由陈宝国、张歆艺、斯琴高娃等主演的电视

剧《大宅门1912》昨晚起登陆安徽卫视。《大

宅门》主题曲的演唱者胡晓晴昨日下午出现

在合肥省博物院举行的“大宅门文化节”暨

“徽派大宅门拯救计划”启动仪式，并现场献

唱了家喻户晓的《大宅门》经典主题曲，唤起

人们对整部《大宅门》系列的回忆。

在接受记者采访时说起《大宅门》这首

歌，胡晓晴透露，最初是写给男声的，里面融

合了京剧、豫剧、评剧、梆子、大鼓、通俗和民

族七种元素，很高昂，歌词也写得非常好，但

男声试唱后效果并不理想，于是，经作曲家

赵季平推荐，她试唱《大宅门》主题曲，结果，

她的“京味”让导演立即相中。“《大宅门》反

映了百年的历史变迁，也是剧中人物商海百

年心酸史，是一部非常大气的作品。而自己

在经历了下海后重新出来唱歌，自然别有一

番感受，在唱这部电视剧主题曲时觉得是在

唱自己的经历和情感。”

阿汤哥：想在长城上拍动作戏
星报讯（鑫雯） 科幻电影《遗落战境》

昨日上映。5月9日，主演汤姆·克鲁斯与导

演约瑟夫·科辛斯基亲临首映红毯。阿汤哥

的到来吸引了大批粉丝围观，而他的平易近

人也给在场所有人留下深刻印象。由于对签

名和合影的要求来者不拒，短短的一段红

毯，阿汤哥走了半个多小时。

虽然此次只在北京停留不足一天的时

间，阿汤哥还是忙里偷闲去了一趟长城。他

徒步攀爬长城并登上烽火台眺望，对长城美

景赞不绝口。其间被粉丝认出，阿汤哥也大

方为其签名合影，甚至还与路边小商贩搭起

了讪。

阿汤哥还表示自己站在长城的时候，就

开始和导演约瑟夫一起联想，“应该在这里

拍些什么样的动作场面”。他还透露说，自

己很想去故宫走走，同时表示自己还想在中

国拍一部电影。

《大宅门》主题曲原唱合肥献声

胡晓晴：这首歌就像在唱自己

自曝年少轻狂不懂事

夏雨曾不把姜文“放在眼里”

在《舞出我人生》的舞台上，来自安徽的小伙沈昕睿令
人眼前一亮。他既是生活中的“高帅富”，也怀有令大多数
人难以理解的梦想：他要放弃家业，选择舞蹈。对沈昕睿来
说，舞蹈改变了他的人生，是他的全部。今日，记者采访得

知，他其实并非“名副其实”的富二代，“不是含着
金钥匙出生的”。 记者 孙婷

专访安徽舞者沈昕睿：

我不是含着金钥匙出生的


